

ABSTRAK

Deuis Supyeti, *Pengaruh Pengamalan Nilai Keagamaan Dalam Keluarga Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (Penelitian di SMA Azzainiyyah Nagrog Sukabumi)*

Bertolak pada fenomena yang ada di SMA Azzainiyyah dan kajian teoritis yang menyatakan bahwa penelitian memiliki peranan yang sangat penting dalam memicu minat belajar siswa, tumbuhnya penilaian siswa dalam belajar, salah satunya dipengaruhi oleh adanya latar belakang suatu objek dalam hal ini adalah nilai keagamaan dalam keluarga. Oleh karena itu pendidik hendaknya mampu mengembangkan dan mengontrol pengamalan keagamaan pada peserta didik (siswa). Dari asumsi tersebut, penilaian berfungsi sebagai media untuk mengembangkan penilaian minat belajar siswa dalam belajar, dalam hal ini adalah penilaian keluarga terhadap Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam. Dengan demikian dapat ditarik hipotesis, semakin positif penilaian keagamaan keluarga, maka semakin tinggi pula minat belajar siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam. Begitu juga sebaliknya, semakin negatif penilaian keagamaan dalam keluarga terhadap anak, maka semakin rendah minat belajar siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam.

Dengan menggunakan penelitian deskriptif, penulis akan menguraikan dan menjelaskan tentang pengamalan nilai keagamaan dalam keluarga terhadap minat belajar siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Azzainiyyah Nagrog Sukabumi. Teknik penelitian yang digunakan penulis adalah teknik penelitian melalui angket dan observasi.

Untuk memperoleh data, disini penulis mengambil sampel sebanyak 30 % dari populasi siswa yang berjumlah 101 siswa SMA Azzainiyyah. Dengan penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa pengamalan nilai keagamaan dalam keluarga di SMA Azzainiyyah berjalan dengan kuantitatif antara 52 sampai dengan 98 dengan rata-rata (Me) 76,91. Minat belajar siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Azzainiyyah mempunyai nilai antara 61 sampai dengan 98 dengan rata-rata (Me) 84,44 menggambarkan bahwa minat belajar siswa cukup tinggi.

Pengaruh pengamalan nilai keagamaan dalam keluarga terhadap minat belajar siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam, siswa SMA Azzainiyyah adalah 0,84 %. Korelasi tersebut dikatakan sangat tinggi, karena menurut klasifikasi nilai tersebut dikatagorikan sangat tinggi.